
reichische Reisepässe die biometrischen 

gerabdrücke zeitaufwändig ist, wird zur 

barung erfolgen. Terminvereinbarungen 
werden in den Amtsstunden am Dienstag 

weiligen Dienstleistungen des Konsulates 

te des österreichischen Konsulates unter 

«VOLKSBLATT»-UMFRAGE: WAS HALTEN SIE VON DER RENTE AB 70 JAHREN?

Ich hoffe nicht, dass ich 
bis zum 70. Lebensjahr 

arbeiten muss, sondern 
dass ich vorher in die Ren-
te kann. Meiner Meinung 
nach wäre es gut, wenn 
man das Renteneintrittsal-
ter so belässt, wie es der-
zeit ist.

 Gaby Rechsteiner

 Triesenberg

Diejenigen, die jahre-
lang eingezahlt ha-

ben, sollten auch etwas da-
von haben. Ich wäre dafür, 
dass es so bleibt, wie es 
jetzt ist. Sinnvoller wäre 
es, denen im Hohen Haus 
weniger Lohn zu zahlen – 
dann könnte man das Geld 
umverteilen. 

Heinz Mayer 

 Eschen

Man ist immer gesün-
der und lebt immer 

länger. Man könnte also 
schon darüber nachden-
ken, länger zu arbeiten 
Man liest ja immer wieder 
von der Überalterung der 
Gesellschaft im Hinblick 
auf die Rentenkassen.

 Olaf Rechsteiner

 Vaduz

Ich würde es besser fin-
den, wenn man früher in 

Rente gehen könnte – also 
so wie jetzt. Man arbeitet 
schliesslich das ganze Le-
ben lang. Es wäre schöner, 
wenn man nicht ganz so 
lange arbeiten müsste. 

 Letizia Cosentino

 Triesen

Ich hab das schon im 
Fernsehen gesehen. 

Nein, dass finde ich nicht 
gut – das ist ja fast bis ans 
Lebensende. Es ist nicht in 
Ordnung, dass man so 
viele Jahre arbeiten muss, 
bis man dann das Geld be-
kommt, dass man einge-
zahlt hat. 
 Susanne Marques

 Sevelen


